

令和4年10月

## 献血カードアプリができました！

医療機関へ安定的に血液を供給し、輸血を受けられる患者さんが安心して治療を受けられるよう、輸血用の血液を十分に確保する必要があります。日本赤十字社では、平成18年に「複数回献血クラブ」を設立し、継続的に献血にご協力いただける方を募集してきました。

平成30年10月には、利用者の方へのサービス向上を目的として、献血 Web 会員サービス「ラブラッド」へとリニューアルを行いました。さらに、令和4年9月にラブラッドアプリをリリースし、「アプリ版献血カード」や「事前 Web 問診回答機能」の導入、「プレ会員」の登録等を開始しました。ぜひアプリのダウンロードと会員登録をお願いいたします。

2022年9月28日  
献血カードのアプリができました！



## 令和4年度赤十字防災教育事業指導者養成研修開催

9月24・25日に令和4年度防災教育事業指導者養成研修会が沖縄県支部で初めて開催されました。本研修はこれまで赤十字本社においての招集形式でしか実施されていませんでしたが、令和3年度から各支部単位での開催が可能となり、今回沖縄県支部において初開催となりました。

今回は、県内在住の赤十字ボランティアなど17名の方が参加しました。



グループ研修発表の様子



災害図上訓練の様子

研修では、拡大地図上に避難場所や危険個所をマークし、災害が発生した時の行動等を想定する図上訓練を行い、実際に参加者が指導者として研修会を開催する際の心構えなどを学びました。

研修に参加した名桜大学2年次の友寄陽莉さんは「今後は指導員として地域の防災意識向上に向けて活動を行きたい」と感想を語りました。